



## Breitinger landet auf dem 2. Rang

**Gleitschirmfliegen** Der Swiss Cup Biel vom vergangenen Sonntag war ein Erfolg. Nach dem erwarteten harzigen Start wurden die Bedingungen von Stunde zu Stunde besser und es hatte wenig Wind. Die teilweise gute Thermik brachte stellenweise Turbulenzen. Stephan Morgenthaler setzte sich schliesslich durch und schaffte die Distanz von insgesamt 72 Kilometern in 1:44 Stunden, gefolgt vom Seeländer Dominik Breitinger und Co-Ligachef Fabrice Thiébaud, einem weiteren regionalen Gleitschirmflieger.

Bei den Frauen siegte Sara Zimmermann, in der Kategorie Sport hievte sich Silvan Wüthrich zuoberst aufs Podest. Bei den Junioren setzte sich Karim Krauer durch. Von den 76 Pilotinnen und Piloten erreichten 59 das Goal. Organisiert wurde der Wettkampf vom **Delta-** und Gleitschirmclub Biel. Dieser setzt sich für das sichere und geregelte Fliegen in der Region Biel und vor allem im Fluggebiet Bözingen ein. *(mt/pss)*